
Commission Extra-Municipale de Meylan – Compte-rendu de la séance plénière du 10 mai 2022 1 

 

 

Plénière du 10 mai 2022 

Compte-rendu 

 

Présents : 24 (18 avec droits de vote) 

Collège politique : 8 présents (6 votes)  

 A. Jammes, MO. Novelli, J.B. Caillet, JP. Desbenoit, D. Pernot, F. Pillot, JM. Seyer, AM Boullier 

Collège associatif : 9 présents (7 votes)  

 ML. Bardoulat, F. Beraud, C. Chanterelle, JY. Courcoux, JC. Faurie, P. Garnier, S. Goy, F. Morel, i.Ribard 

Collège des habitants : 4 présents (4 votes)  

 G. Agussol, F. Coudurier M. Minazio, T. Paffumi 

Invités autres : 4 présents 

 C. Denimal, P. Poupin, porteurs de GT 

 J. Raynaud 

Agents de la Mairie :  

 F. Carrier, J. Mouro 

Personnes excusées : P. Bodiglio, JP. Cleirec P. Dubois,  

 

Ordre du jour 

1. Approbation du CR de la plénière précédente 

2. Infos à partager 

3. Point Groupes de travail 

4. Opportunité saisine Chauffage Urbain 

5. Perspectives 2nd semestre 

6. Divers 

 

1/ Approbation du compte-rendu de la plénière précédente. 

Le compte-rendu de la plénière du 31 mars est approuvé. 

  
2/ Actualités des groupes de travail 

Ceci est un relevé des échanges, se reporter au support pour accéder à l’ensemble des contenus 

GT Haies et clôtures - Intervention de Guillaume Agussol 

- Les éléments présentés seront mis en forme avec le service Communication pour une diffusion à la rentrée 

de septembre. 

- La commune a entendu le souhait d’améliorer la clôture de la piscine des Buclos : proposition est faite 

d’informer le GT Haies et Clôtures quand une solution sera envisagée et d’échanger sur cette solution avec 

les services. 

- Besoin d’information sur les brise-vues compatibles avec le PLUI. 
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GT PLUi - Intervention de Antoine Jammes, Clément Denimal 

L’enquête publique sur la modification n°1 du PLUi est programmée du 20 juin au 22 juillet 2022  

- Le GT PLUI travaille sur un avis pour l’EP : des modalités de vote à distance seront proposées. 

- Concernant les demandes pour la modification n°2, la Métropole attend une remontée des demandes 

communales avant l’été, l’argumentation concernant ces éléments pouvant être transmise ultérieurement. 

- A l’issue de l’Enquête Publique, les remarques et recommandations déposées par les habitants viendront 

alimenter la réflexion des élus. 

EBC - Eléments Boisés classés 

- Il est demandé plus d’informations sur le contenu des 15 EBC décrits dans la proposition de la commune.  

- Déclaration préalable en mairie ; information à faire auprès des propriétaires privés concernant leur 

obligation d’entretien (en particulier sur Inovallée). 

- Sur Inovallée, un travail serait à réaliser pour améliorer la végétalisation (qualité et quantité) 

Programme d’accompagnement de la CEM par AURG 

- Mobilisation du sous-groupe Mixité Sociale sur l’OAP Rigaud 

- Organisation d’un atelier avec des habitants du Charlaix : 11 juin journée et 16 juin soirée + restitution aux 

élus le 5 juillet 

Charte communale Urbanisme 

- Les membres de la plénière ont participé à une séance le 3 mai. 

- La Charte sera présentée en Conseil Municipal du 27 juin 

 

GT PCAET - Intervention de François Carrier 

- Des conférences seront organisées en septembre – le GT sera mobilisé pour cette action 

- Concernant les Ilots de Chaleur Urbains (ICU), la Métropole est informée de l’inventaire produit par F. 

Béraud. 

- Insatisfaction concernant la part majeure du budget d’investissement du PPI métropolitain fléché sur l’usine 

d’incinération. 

 

GT Mobilités* - Intervention de Antoine Jammes 

- Concernant le Plan Marche, tenir compte de l’accès aux arrêts du C1 et aux écoles 

- Aborder la question de l’entretien des pistes et la répartition entre Mairie et Métropole 

- Souhait d’une réunion publique de rendu des études de circulation après présentation à la CEM 

 

GT Biodiversité - Intervention de Marie-Odile Novelli 

GT Entrée de Ville* - Intervention de Janig Mouro 

GT Projets Urbains - Intervention de Antoine Jammes 

GT Malacher* - Intervention de Antoine Jammes 

*Ces groupes n’ont pas d’animateur ce qui rend difficile la mise en place d’un programme de travail suivi et 

dynamique 
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3/ Opportunité d’une auto-saine sur le chauffage urbain 

Intervention par François Coudurier 

L’objectif est d’organiser un débat contradictoire avec un représentant de la Métropole, un élu communal porteur 

de la transition énergétique et deux experts indépendants ayant des avis contradictoires ou complémentaires sur le 

chauffage urbain. La restitution de ce débat devra faire émerger les points de vigilance à remonter au Conseil 

municipal. 

Echanges 

- Souhait que la question du statut de la CCIAG et son lien avec la Métropole soit abordé 

- Demande de s’appuyer sur les réponses aux différents courriers des élus de la minorité de Meylan 

- Inviter l’ensemble de la plénière au débat contradictoire  

- Interrogation sur les marges de manœuvre réelles : plutôt de spoints de vigilance, puisque le sujet est déjà 

très engagé 

- Etre attentif à la composition du Groupe de Travail : il doit être neutre, fermé, non spécialisé. Il aura pour 

mission de restituer les échanges en plénière 

 

Avis de la CEM : accord à l’unanimité pour lancer cette auto-saisine  

- Invitation à participer au Groupe de Travail sera faite auprès des membres de la plénière 

 

Ressources : Lien vers l’Heure Citoyenne du 29 juin 2021 

 

4/ perspectives 2nd semestre 

Proposition de participation à Grenoble Capitale Verte Européenne en décembre 2022 

Bilan de la CEM 

- Ces deux points sont à travailler conjointement 

 

https://www.meylan.fr/cms_viewFile.php?idtf=4183&path=Diaporama-presentation-detaillee-Heure-citoyenne-29-juin-2021.pdf

